



いじゅの木だより vol. 56

発行元：社会福祉法人 伊集の木会 就労支援いじゅの木
住所：那覇市字古島12番地1 電話：098-864-0033
編集担当：猿渡 梓司

【9月の予定】

～B型・就労移行～

- 10日(火) 工賃支給
- 11日(水) 衛生管理の日
- 16日(月) 敬老の日休み
- 18日(水) ゆうめいスポーツ
練習開始
- 23日(月) 秋分の日休み

～児童デイサービス～

- 5日(木) リズム活動
- 10日(火) 音楽療法
- 20日(金) リズム活動
- 30日(月) 音楽療法

【「一万人エイサー踊り隊」本番を迎えて】

4日、「第25回一万人エイサー踊り隊」の本番を迎えました。各団体による勇壮な舞いが那覇国際通りを埋め尽くすなか、いじゅの木からは総勢34名が堂々たる演舞を披露しました。当日は熱気に包まれていましたが、利用者の方々の日々の体調管理のかがあって、大きなケガや事故もなく無事におえることができました。踊り終えた方々の表情からはやりきったという表情がみえ、夏のよい思い出になりました。



【新入職員紹介】



石垣久代
就労移行支援班

7月から、就労移行に配属になりました。
まだまだ未熟者ですが、皆さんが自分で自分の人生を謳歌
できるよう少しでもお手伝いできたらと思います。
よろしくお願いします。

【施設内非難訓練】

8日、施設内で避難訓練を行ないました。B型・就労移行班・児童デイサービスの利用者と職員が参加。室内にある倉庫からの火災を想定して訓練を行ないました。

当日は天気が安定しなかったため、いつもと違う玄関口に非難しましたが、ひとりひとりが落ち着いて行動することができました。(写真右)



7月度皆勤のみなさん

皆勤手当を貰った方を発表します

- 伊禮保光さん 比嘉正明さん 具志晃一さん
- 山岸浩之さん 屋宜宣也さん 平良隆行さん
- 豊里拓史さん 伊禮隆さん 外間正克さん
- 赤嶺明彦さん 新垣和也さん 宮城力さん
- 富山勉さん 城間和美さん 知花行宏さん
- 赤嶺悦子さん 上原園美さん 玉城優貴さん

合計18名

発行日：令和1年8月31日

第25回一万人エイサー踊り隊



利用者の方々の熱意と笑顔がはじけるエイサーになりました。保護者会の皆様をはじめ、日ごろから体調管理等で支えてくださっている保護者の皆様に感謝申し上げます。来年もまた利用者の方々の生き生きとした姿が見られるよう力を合わせて取り組んでいけると幸いです。



●小嶺雅宣さん ～沖食スイハン株式会社にて実習～

担当職員からのコメント

今回の実習では、工場内で使う洗剤原液の希釈、補充、設置のほか、工場内の清掃などを行っています。実習当初は広い迷路のような工場内で洗剤の設置場所を覚えていくのが大変だったと思います。また、工場内で働く従業員の方々も多く、重い洗剤をカートに積んであちこち運ぶのはとても苦労したと思います。

これまでの訓練作業では清掃作業に苦手意識がありましたが、取り組み姿勢を工場長に褒められ、本人の自信に繋がったようです。課題である「あいさつ・礼節・身だしなみ」も始めは注意を促すこともありましたが、本人を支えるご家族からのアドバイスもあり、後半は意識して取り組むことができていました。

今回の実習でも沖食スイハンの皆様に温かく受け入れて頂き、実のある実習となりました。(担当：銘苅涼子)



7月より、クラブ活動で体育館を利用する利用者のうち、主にストレッチクラブの方々を中心にして、エアコンの効いた室内で活動を行い、熱中症対策を行っています。これまでも熱中症対策としてこまめな休憩と水分補給、ならびに塩分を含むタブレットの配布を行っていましたが、呉屋先生より「涼しいなかでの運動は心身共にリラックス効果がある」というアドバイスを受け今回の試みにつながりました。写真右はストレッチポールを使った活動の様子です。初めはポールから転げ落ちる方も、今では「痛気持ちいい」と楽しく参加する様子が見られます。



涼しい環境でストレッチポールを使った活動



音楽に合わせて体を動かす体操



音楽に合わせて体を動かす体操

8月を迎え夏も本格的な暑さになりました。暑さは耐え難いですが児童デイサービスに通う児童は日々元気に過ごしています。今回も児童デイサービスの夏休みの様子を先月号に引き続き紹介します。

みはら合同 水遊び

5日、玉川園にてみはら事業所と合同で水遊びを企画しました。2つの大型ビニールプールが用意されましたが、児童が遊び始めると狭さを感じるほどでした。それでも、もぐったり、水鉄砲でかけあったり元気いっぱい遊ぶ様子が見られました。おやつにはカキ氷を食べたほか、スイカ割りも行い、終始にぎやかな雰囲気でした。



夏の遠足 ソーセージ作り体験

9日、今帰仁村にある「あいあいファーム」に遠足に出かけました。当日は台風が迫るなかあいにくの雨でしたが、参加された保護者の方々に支えられながら、ピュッフェで食事をとり、ソーセージ作り体験を行い、無事に日程を終えることができました。写真は器具を使って肉を押し出している様子。初めてソーセージ作りをする方々も多くおり、貴重な体験の場となりました。



浦添美術館「魔法の美術館リターンズ」

14日、お盆の時期ではありましたが、浦添美術館で催されていた「魔法の美術館リターンズ」に行きました。光と最新技術が組み合わさり、視覚的な刺激から運動を促す展示が多数ありました。写真は児童の姿を特殊なカメラで撮り、ポリゴン状にスクリーンに映し出しています。見慣れない世界観に体を前後に揺らしてみたり、手を大きく動かして楽しむ様子がみられました。



沖縄県立博物館 「ジブリの大博覧会」

22日、夏休みも終盤を迎えたころ、最後の思い出の場所として沖縄県立博物館で催されていた「ジブリ大博覧会」に行きました。背丈以上のトトロの人形や、ナウシカに登場するリアルなオームの展示に驚きの反応を見せる児童の様子が見られました。館内は基本撮影禁止でしたが途中写真撮影ができる猫バスがあり、記念写真を撮ることができました。(写真右)





【スナップ写真集】



おかげさまで大きな事故もなく無事に夏休みの活動ができました。
保護者の方々に感謝申し上げます。



